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• Conformément aux statuts, l’Assemblée Générale de la section s’est réunie le 07 juillet 

2023 à Paris (75) de 9h30 à 12h15. 

• Nous remercions Hervé Genevois pour son accueil. 16 adhérents à jour de cotisation 

sont présents. 



• ETAT DES LIEUX DE LA SECTION 

Après une présentation de la section, une discussion s’engage sur la nécessité de faire dès la 

rentrée le tour des sections existantes. En effet, après la réorganisation des universités 

parisienne et plus globalement du supérieur, le contact a été perdu avec certains adhérents 

(mails changés, départs en retraite…). 

Cela s’explique aussi par le fait que le supérieur a ses instances propres et n’a pas trop de sujets 

communs avec les EPLE et les services.  

Pour les bibliothèques, c’est le même constat car même si les adhérents sont nombreux (91 sur 

208), ils restent dans leur périmètre. 

Ils faut récréer les liens avec le supérieur et les bibliothèque et donc trouver des relais auprès 

des adhérents et des sympathisants. 

• REPRESENTATION DU SNASUB-FSU 

La section a perdu plusieurs sièges dans les CAPA du fait de la fusion des grades et donc le 

nombre restreint de sièges lors des élections professionnelles. Elle conserve son siège en B 

(SAENES). Dans l’instance principale, le Conseil Social Académique, le SNASUB est représenté 

avec le 4ème siège. Celui-ci permet d’avoir 4 représentants dans les groupes de travail.  

Pour l’analyse des résultats et de la campagne, les membres du bureau expliquent qu’il y a une 

désaffection des électeurs en raison de la loi de transformation de la fonction publique qui a 

vidé de leurs prérogatives les CAPA. Par ailleurs, il a été difficile de mobiliser les adhérents 

pour aider à la campagne. Il a été dit aussi que des personnels qui avaient été accompagnés 

dans leurs démarches administratives n’ont même pas voté. De ce fait, il est décidé de 

continuer des conseils aux personnels qui le demandent mais s’il faut les accompagner auprès 

des services académiques ou dans leurs établissements, il leur sera demandé préalablement 

d’adhérer. 

Par ailleurs, la section participe à la vie de la FSU 75 et siège au CDFD, l’instance des 9 

syndicats parisiens. 

• POINT SUR NOS SYNDIQUES 

La section a 208 adhérents au 31 mai. Le nombre d’adhérents est stable. Jusqu’en 2018, les 

résiliations étaient intégrées dans le nombre d’adhérents. 

La refonte du site permet le paiement en ligne mais il ne fonctionne pas encore bien, 

l’informaticien qui l’a conçu va être contacté. Une discussion s’engage sur le fait de revoir les 

montants de cotisations qui sont peu lisibles (basés sur le point d’indice) par une grille fixe par 

grade à l’instar d’autres organisations syndicales. Les avis étant partagés, cela fera l’objet d’un 

point lors du prochain regroupement des trésoriers en septembre et lors du congrès de 2024.  

En septembre, une campagne d’adhésions sera lancée pour mobiliser les adhérents et les 

sympathisants. 

 

 



 

• BILAN FINANCIER DE L’EXERCICE 

La co-trésorière présente les dépenses et recettes au 7 juillet (clôture au 31 août 2023). 

Le résultat d’exploitation est déficitaire de 1 241,68 €. Le déficit est absorbé par notre fonds  

de réserve. Un livret d’épargne a été fermé en raison d’une gestion lourde. 

En 2022, la section a investi dans 2 nouveaux ordinateurs pour un montant de 2 095,01 €. 

Le reste des dépenses se répartit entre les frais de déplacement, le téléphone, les frais 

financiers, les fournitures administratives, matériel de syndicalisation...  

Les recettes sont constituées des cotisations des adhérents (30%). 

Pour 2023 et 2024, le fonds de réserve nous permettra d’envisager sereinement la préparation 

des instances et le congrès de mai 2024. 

Le quitus de gestion est donné à la co-trésorière. 

En conclusion, la situation financière est saine pour notre section. 

• CONSTITUTION DU BUREAU ET ELECTION DES POSTES 

Un calendrier des instances sera établi à la rentrée pour l’année 2023-2024 (BA, CAA, CAD) et 

il est décidé de réfléchir à l’animation de 4 commissions comme à la CAN (supérieur, EPLE, 

Bibliothèques et services académiques/SIEC/Crous) pour que nos adhérents s’investissent plus 

dans la vie de la section. 

Le nouveau bureau 2023-2024 est le suivant : 

• Elise Antonetti, Awa Camara, Martine Puicercus, Marie-Dolorès Cornillon, Denis Toubal, 

Hervé Genevois, Oulya Setti, Octavia Safarian, Guillaume Nader, Chloé Hachem, Jacques 

Aurigny et Ludovic Laignel 
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Les fonctions : 

• Co-secrétaires académiques : Jacques Aurigny, Ludovic Laignel 

• Trésorier adjoint chargé des adhésions : Hervé Genevois 

• Trésorière adjointe chargé de la trésorerie : Marie-Dolorès Cornillon 

• Responsable du site/Webmaster : Hervé Genevois 

L’Assemblée Générale se termine et les adhérents sont conviés à un déjeuner. 

       Les co-secrétaires académiques 

Jacques Aurigny     Ludovic Laignel 

 

 


